

**Le service Enfance, Jeunesse et Sports de la ville du Mans a mis en place un chantier de jeunes, du 22 au 26 février 2021. Six adolescent(e)s ont pris part à la rénovation et au réaménagement du local à vélos du Flore Habitat Jeunes.**

### **Un chantier organisé dans le cadre du dispositif « Argent de poche »**

Thylane, Christ, Josse, Ilyass, Noémie, Jeancelle se sont rendus chaque matinée au Flore Habitat Jeunes, au Mans, pendant cinq jours. La structure va mener en 2021 différentes actions visant à favoriser l'usage des mobilités douces. Dans cette optique, le secteur jeunesse de la ville du Mans a permis à ces adolescent(e)s se prendre part à un chantier organisé dans le cadre du dispositif « Argent de poche ». Leur mission consistait à renover et réaménager le local à vélos du Flore Habitat Jeunes. Ce local était peu accueillant et non équipé pour les petites révisions. Repeint et réaménagé, il pourra accueillir une borne de réparation que pourront utiliser les usagers. L'association Cyclamaine interviendra sur des temps réguliers, tout au long de l'année, pour proposer des ateliers de réparation.





Durant ce chantier, les six jeunes ont participé au nettoyage des murs, au ponçage et à la peinture en suivant les conseils de leurs encadrants. **Ce projet leur a permis de découvrir et appréhender le monde du travail, d'acquérir une première expérience valorisable sur un CV, de s'engager dans une démarche citoyenne** et de se responsabiliser sur des courtes missions.





À l'issue du chantier, Jeancelle, Noémie, Ilyas, Josse, Christ et Thylane ont reçu une rétribution symbolique de la ville du Mans.

**Jaheli NAMAI.**

Photos : Bruno Cholière.











## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)